

みゃん
myan 通信



大変な世の中だからこそ、できることを探して活動しています。

Jr ボランティアサークル myan の活動も今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、活動の場がほとんどなくなってしまいました。しかし、myan のメンバーは「何もできない・しない」ではなく「できることをする」にシフトチェンジして活動をしています。

春は「木津えびすの会」さんと「チャンジA」さん、夏は「ケアハウス海青」さんにメッセージカードを送りました。「また、会えるのを楽しみにしています」と嬉しいお言葉もいただきました。

11月10日～12日には「赤い羽根 共同募金」をJRC のみなさんと一緒に行いました。3日間の活動で9,050円の募金があつまりました。みなさん、ご協力ありがとうございました。

12月は「チャンジA」のみなさんにクリスマスカードを送りました。勉強や部活に忙しい中でも、「誰かを笑顔にしたい」「会えなくても、喜んでもらえることをしたい」という思いで、活動をしています。

3年生は12月で活動は終了してしまいますが、新しいメンバーもたくさん加入し、楽しく活動をしています。3年生のみなさん、ありがとうございました。

ケアハウス海青さんへ
暑中お見舞い



チェンジAさんへ クリスマスカード



JRCと共に
赤い羽根 共同募金



※年間通していつでも入会可能です。興味のある生徒は、かほく市社会福祉協議会ボランティアセンター
または、SCN 本多（職員室にいます）まで問い合わせてください（^v^）